
 
 

Vordruck Ergebnisprotokoll 

ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES MESUM 
 
Datum der Sitzung: 24.03.2022 

Beginn:  19:30 Uhr 

Ende:  21:15 Uhr 

Ort: Restaurant La Toscana „Zur Kolge“, Rheiner Str. 95-97, 48432 Rheine 

 
Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

 

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde genehmigt. 
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Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

2  AK „Stadtteilwettbewerb“, Vorstellung der Planungen 

 

L. Becker-Gröning stellte den aktuellen Stand des Projektes vor. 

 

Idee: 

Ein Medium (digital) zu schaffen, mit der Möglichkeit einer breiten Kommu-
nikation aller Mesumer Bürger (generationsübergreifend), um punktuell ge-
zieltes Feedback einzuholen und Transparenz zu schaffen. 

 

Hinweis v. M. Achterkamp: 

Die Stadt Seelze hat eine Umfrage der Bürger zum Thema Dorfentwick-
lungsplan gemacht.  

 

Wichtig: 

Nachhaltigkeit der Projekte 

 

Vorschläge: 

Stand auf dem Markt / Kirche für Personen ohne Smart Phone. 

 

Zustimmung auch von A. Hachmann. 

Allerdings gab er den Hinweis, dass man vielleicht eine Kontrollfunktion 
einführt, dass man nicht mehrfach teilnehmen kann. 

 

„Microsoft Forms“ als mögliches tool. Lizenzgebühren sind zu prüfen. 

 

Ein Hinweis in der Presse darf aktuell ausschließlich gebracht werden, 
dass wir „Mesum“ am Wettbewerb teilnehmen werden. 

 

 

 

 

 

 

 

Abstimmung einstimmig 
zugestimmt. 

 

 

 

 

 

Arbeitsgruppe 

 

 

 

 

 

Anmeldung zum 
10.04.2022 
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Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

3  650 Jahr Feier Mesum / Festausschuss 

 

2023 wird Mesum 650 Jahre. 

 

Der VMV hat eingeladen und vorgeschlagen einen Festausschuss zu bil-
den. 

 

Erste Ideen für die möglichen Feierlichkeiten werden im Stadtteilbeirat ge-
sammelt. 

C. Heckhuis wird mit im Festausschuss sein. Weitere Interessenten können 
sich gerne bei C. Heckhuis melden. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

C. Heckhuis 
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4  Anfragen / Anregungen 

 

TV Mesum 

Den aktuellen Stand des Projektes Neubau des TV Mesum wird M. Keuß 
erst in der nächsten Sitzung vorstellen. 

 

Trimm-Dich-Pfad 

Die Bürgerin Frau Thalmann machte den Vorschlag eines Insektenhotels 
und das Aufhängen von Hundekotbeuteln auf dem Trimmdichpfad. 

Vorschlag von A. Hachmann, das Insektenhotel als Mesum-Wappen zu ge-
stalten. 

 

Verkehrsgefahrenpunkte in Mesum 

Anfrage von der Stadtschulpflegschaft von Vera Schütz. 

Rückmeldung von V. Droppmann an die Stadtschulpflegschaft. 

 

Friedhofspad und Friedhofs Linden 

Ein Ortstermin hat stattgefunden. Die Kirche ist mit der Stadt Rheine im 
Gespräch eine vernünftige Regelung zu finden. 

Rückfrage bei den TbR, über den Zustand der Linde. 

 

Mail von W. Rieke bzgl. Tempo 30 

Vorstellung durch C. Heckhuis der Erweiterungs-Straßen. 

 

Gehweg Industriestraße 

Der Gehweg Industriestraße, Höhe Schröder & Vogel ist zugewachsen. 

 

Einbahnstraßen-Regelung 

Erneute Diskussion. Jedoch wird das Thema, mangels Anwesender, ver-
schoben. 

S. Müller erfragt bei der Stadt die Möglichkeit einer Testphase. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Stbr stellt Antrag 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

V. Droppmann 

 

 

 

 

S. Müller  

 

 

C. Heckhuis 

 

 

S. Müller 

 

 

 

 

S. Müller 
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Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

5  Sonstiges 

 

D. Simon zur Impfterminaktion in Mesum 

Der Kreis Steinfurt wäre aktuell ausgelastet. 

 

17.09.2022: Biathlon in Mesum 

 

Aktion „Sauberes Mesum“ 09.04.2022 - Ausrichtung durch den VMV.  
C. Heckhuis bat um aktive Teilnahme! 

 

Verabschiedung des alten Stbr und Empfang des neuen Stbr soll im  
Gröning Forum stattfinden. Terminabfrage gibt es in Kürze. 

 

Die Stolperfalle an der neuen Ampel auf der Rheiner Straße wird lt. Kreis 
Steinfurt (Mail von H. Feldmann) im Sommer beseitigt. Bedingt durch Wur-
zeln der Bäume mussten die Bordsteine angehoben werden, damit der 
Baum keinen Schaden nimmt. Die Fahrbahn wird im Sommer in der Höhe 
angepasst. 
Die Ampelphasen wurden noch nicht angepasst. Hierzu gab es noch keine 
Rückmeldung. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C. Heckhuis 

 

 

 

 

 

 

M. Achterkamp 

 

 
gez. V. Droppmann 
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